
 La Sagesse des Nations

Imprudence, babil et sotte vanité,
 Et vaine curiosité,
 Ont ensemble étroit parentage ;
 Ce sont enfants d'un même lignage.

 A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante Heures auront lieu au couvent de Sil-lery, le 14 ; à la Pointe aux Trembles, le 16 ; à Kamouraska, le 18 ; à Saint Vital, le 20.—M. Dionne, bibliothécaire du Parle-ment provincial, publiera prochainement la vie de M. Painchaud, fondateur du collège de Sainte-Anne de la Pocatière.—Nous accusons réception de la brochure intitulée : « Une page de l'histoire des écoles de Manitoba. » Nos respectueux remercie-ments à l'auteur.

France.—Tous les nouveaux ministres français sont franc-maçons, à l'exception du général Mercier, de l'amiral Lefebvre et de M. Journart, sur le compte desquels on n'a pas de renseigne-ments précis.—M. Péan, directeur du Séminaire des Missions Étrangères de Paris, a succombé le 27 novembre, au siège de la communauté, rue du Bac, à l'âge de cinquante-cinq ans. M. Péan avait accompli une partie de sa carrière apostolique au Siam. Il s'y trouvait en 1867, lorsque ses supérieurs le nommè- rent directeur du séminaire. Pendant plus de vingt-cinq ans, ses soins éclairés ont formé quantité de jeunes prêtres qui sont, depuis, partis répandre sur tous les points du globe les lumières du christianisme et de la civilisation.—Neuf missionnaires des Missions Étrangères de Paris ont quitté Marseille, le 10 décem- bre pour l'Orient.

Autriche.—Le plus célèbre journaliste catholique autrichien de ce siècle, un prêtre, Mgr Sébastien Brunner, vient de mourir au refuge des vieillards, où sa pauvreté, provenant des largesses de sa charité, l'avait obligé de chercher un asile. On lui a fait de magnifiques funérailles.

L'Abbé D. GOSSELIN, curé du Cap-Santé, comté de Portneuf